

# Räbeliechtli im Quartier

Dienstag, 10. November 2020

Ab 17:30 Uhr



Aufgrund der Corona-Pandemie können wir dieses Jahr den traditionellen Räbeliechtliumzug leider nicht durchführen. Damit uns diese schöne Tradition dennoch Licht spendet, sollen unsere Räbeliechtli im Quartier des Spannerschulhauses leuchten.

Die **Kindergartenkinder** bringen die Räben am Montag nach Hause und können sie wie geplant mit den Eltern schnitzen.

Die **1./2. Klasskinder** schnitzen in der Schule und bringen die Räben am Montag oder Dienstag nach Hause.

**Stellen Sie bitte das Räbeliechtli gut sichtbar in den Garten, vor das Haus oder auf ein Balkon-/Fenstersims und lassen es am Dienstagabend leuchten.**

Können Sie sogar bei einem individuellen Spaziergang mit Ihren Kindern leuchtende Räben im Quartier entdecken?

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe, dass die Kinder trotz Corona ein Räbeliechtlierlebnis machen dürfen.

Freundliche Grüsse  
Schulleitung & Lehrerinnen